

ANTRAG 2

Hallo lieber Schachpräsident!

Hiermit stellt die Schachgemeinschaft Hall/Mils folgenden Antrag:

Die Einführung der Schachrallye`s in Tirol für U8 bis U16 SpielerInnen ist eine hervorragende Institution, soviel ich noch weiß war der Tiroler Landesverband österreichweit federführend. Leider haben wir das Problem in Tirol, das es für U18 bis U20 SpielerInnen ganz wenig Möglichkeiten gibt, regelmäßig an Turnieren teilzunehmen. Leider beenden daher viele SpielerInnen nach dem U16 Limit ihre Karriere.

Antrag:

Die Schachgemeinschaft Hall/Mils ersucht die Mitglieder des Landesverbandes eine Schachrallye für U18-U20 SpielerInnen einzuführen.

Schnellschachpartien, je nach Teilnehmerzahl Rundenturnier oder Schweizersystem

mit freundlichen Grüßen

Wurzer Gerhard

Jugendleiter Schachgemeinschaft Hall/Mils

www.schachgemeinschaft-hall.at